

Talca:

Jóvenes del Servicio de Reinserción Social instalan sus emprendimientos en Espacio TUE

Gracias a la alianza colaborativa público-privada se abrió una posibilidad de integración laboral y una segunda oportunidad para jóvenes en proceso de reinserción. Se sumaron a la instancia Rotary Club y CONAC.

Con la misión de facilitar el abandono de toda conducta delictiva en jóvenes y adolescentes que han estado en conflicto con la Ley, el Servicio de Reinserción Social Juvenil de la Región del Maule estableció se articuló con el centro comercial Espacio TUE de Talca.

Así, mientras jóvenes y adolescentes cumplen sus medidas y/o sanciones siendo atendidos por programas del Servicio de

Reinserción, también se les presentan alternativas que facilitan el acceso al mundo laboral, el auto sustento, el manejo de recursos y la exploración artística, siendo estos productos de confección cien por ciento propia.

Emprendimiento y reinserción

«Desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric seguimos comprometidos con la Reinserción Social de los adolescentes, como también con un compromiso permanente en fortalecer la alianza pública y privada para lograr estos objetivos», aseveró el secretario regional ministerial de Justicia y Derechos Humanos, Guillermo Miño.

Por su parte, María Be-



lén Aguilera, directora regional del Servicio de Reinserción Social Juvenil en el Maule, indicó:

«Esta alianza demuestra que cuando el Estado, las empresas y la sociedad se unen, nacen segundas oportunidades. Hoy lanzamos una articulación público-privada que cree en el poder del emprendimiento como llave para la reinserción social juvenil, que crea puentes entre una historia de vida ya escrita y un futuro por escribir. Es clave que, como sociedad en su conjunto, seamos capaces de abrir espacios para mayor integración social y por

lo tanto mayor seguridad».

Para uno de los jóvenes que presentó sus productos, esta «es una buena iniciativa porque así le dan la oportunidad a varios jóvenes que están en lo mismo, que quieren emprender y cambiar sus vidas, hacer algo útil. Aparte se venden hasta los trabajos», valoró.

En tanto para Carmen Verdugo, directora de Espacio TUE, «el trabajo nos hace transformarnos en alguien mejor, creo que todos deberíamos tener un espacio siempre abierto para nuevas oportunidades laborales, no importa si te

equivocaste o no, porque estos son fundamentales para crecer».

Además, en la oportunidad estuvieron presentes agrupaciones de la sociedad civil que, por un lado, colaboran activamente con el Servicio de Reinserción y que, por otro lado, comprometieron apoyo.

Por un lado, la Compañía Nacional de Cueros (CONAC) se hizo presente, puesto que parte de los materiales que las y los jóvenes utilizan para ya sea emprendimientos o procesos creativos, son entregados por CONAC.

En ese sentido, Josefina Hurtado, representante de la Compañía que asistió esta oportunidad señaló «Tratamos de aportar con lo que tenemos a los jóvenes que están privados de libertad o semi privados, para que tengan posibilidad de un trabajo manual, que sea recreativo y que al mismo tiempo les de alguna posibilidad de ganancia».

Finalmente, Gerardo Fernández presidente de Rotary Club Oriente de Talca, organización que también acudió a la oportunidad, valoró «ser parte y entregar a la comunidad lo que nosotros hemos tenido suerte de recibir. Queremos poder ayudar porque es parte fundamental de los cimientos de Rotary International la niñez y los jóvenes», comprometió.

Cada viernes, sábado y domingo durante la mañana y tarde en Espacio TUE, ubicado en Pasaje Dos y Medio Norte, Calle 32 Ote. Talca, no sólo se encuentran productos y trabajos de jóvenes en proceso de reinserción social, sino también emprendimientos de mujeres jefas de hogar y personas de tercera edad. La invitación es a toda la comunidad maulina.

